

企業立地セミナー in Nagoya

11月9日(木)、名古屋市内のホテルで県内への企業誘致を目的に、「宮城県企業立地セミナー in Nagoya」が開催され、中部地方に本社を置く企業の担当者等が多数参加しました。

第1部のセミナーでは、豊田鉄工株式会社の宝田和彦取締役社長が「登米発"いっちょめ"人材の育成」と題して講演を行い、第2部の情報交換会では、萩原村長が村内の工業団地や居住環境などを企業担当者にPRしました。

ソフトテニス教室を開催

11月19日(日)、村民体育館でソフトテニス教室を開催し、中学校ソフトテニス部員やテニス愛好者あわせて25名が、トヨタ自動車東日本株式会社ソフトテニス部の部長と選手6名から実技指導を受けました。

参加者は、基本スタンスやその技法などについて指導を受け基本練習の大切さを実感し、また参加者同士のコミュニケーションの場となりました。



大衡中学校創立70周年記念式典

11月11日(土)、中学校講堂で大衡中学校創立70周年記念式典が行われました。

式典では、生徒を代表して齋藤陸さん(3年)が「先輩方が築いた70年の伝統を大切にし、今自分たちが作る新たな伝統も次の世代へと繋げていきたい」と話しました。

第2部では、村和太鼓教室の皆さんによる和太鼓演奏が華を添え、卒業生3名の司会による中学校70年の歩みにまつわるクイズで会場が盛り上がりました。最後のPTAによる合唱では、生徒や来場した方々の歌声も加わり、和やかな雰囲気のなか式典が幕を閉じました。



▲生徒代表の言葉



▲会場の皆さんの歌声で和やかに



ナイター健康教室 ~ヘルシーアレンジ 酒の肴作り~

11月15日(水)、福祉センターでナイター健康教室を行い、村民と村内に勤めている方合わせて17名が、野菜たっぷりのお酒に合う夕飯作りやご飯の重量測定体験に挑戦しました。

調理後は、会食しながら酒の適量について学び、参加者からは「今回の教室を参考に健康づくりに努めたい」「参加者同士楽しく交流できて良かった」などの声が聞かれました。

万葉の里さんぽみち





交通死亡事故ゼロ500日達成

村内での交通死亡事故ゼロの日数が10月24日で500日となり、県警察本部長より祝詞が 伝達されました。

役場で行われた伝達式では、村内の交通安全 関係団体の方々が出席のもと、大和警察署の早 川署長から萩原村長へ祝詞が手渡されました。

これからも交通死亡事故ゼロが続くように交通ルールとマナーを守り、みなさんで交通事故 防止に努めましょう。

心をひとつに響け歌声 ~TBCこども音楽コンクール東北大会出場~

10月28日(土)、福島県郡山市で開催されたTBCこども音楽コンクール東北大会に、県代表として中学校3年生有志の生徒52名が出場しました。

8月の県大会で優秀賞を受賞し、さらに練習を 積み重ねた生徒たちは、心を込めた美しいハーモ ニーを会場中に響かせました。



大衡村長杯パークゴルフ大会開催

11月4日(土)、おおひら万葉パークゴルフ場で第26回大衡村長杯大会を開催しました。

村内外からの参加者149名が熱戦を繰り広げ、男子の部は遠藤利文さん(美里町)、女子の部は曽根陽子さん(仙台市)が優勝しました。村内の参加者では、男子の部第4位に秋山光公さん(駒場)、第7位に和泉敏雄さん(駒場)が入賞しました。

地域の環境美化はみんなの手と心で ~村民総ぐるみ清掃活動~

11月5日(日)、肌寒い早朝に、すばらしい大衡を創る協議会主催の環境美化運動が行われました。

道路に捨てられた空き缶やごみの収集、集会 所周辺の清掃等に各地区の皆さんのご協力をい ただきました。

今後とも環境美化活動へのご協力をお願いします。



5 平成29年12月号 Na624 平成29年12月号 Na624 4